

# La Voz de Menorca

Número suelto. . . . . 15 céntimos  
Número atrasado. . . . . 20 »

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz  
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9655

SUSCRIPCION  
En la Isla, al mes. . . . . Ptas. 2'50  
Resto de España . . . . . » 3'00  
Estranjero, al año . . . . . » 50'00

MAHON, JUEVES 25 DE MARZO DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION  
CALLE FERMIN GALAN, 21

## Hay que ayudar a nuestros hermanos

La victoria solo se logrará con el esfuerzo y el sacrificio de todos, absolutamente de todos los antifascistas españoles. Hay que ayudar a nuestros hermanos que luchan en los frentes de guerra, y para ello no es suficiente la organización de cuestaciones y colectas en pro de los combatientes. Se ayuda a ganar la guerra suministrando víveres y municiones a los que combaten en el frente. En Menorca podemos hacer una de las dos cosas. No perdamos, pues, ni un solo minuto.

### Los países que nos comprenden

### La ejemplaridad de Méjico

Aparte de la natural aversión que sintieron los Estados reaccionarios hacia el verdadero pueblo español en el preciso momento de producirse la sublevación militar-fascista, los demás Estados europeos, mejor dicho sus gobiernos, no supieron comprender nuestra abnegación, la grandeza del alma, el altruismo que iluminaba a los antifascistas que, sin armas casi, oponían sus pechos al paso de los insurgentes.

Para el proletariado levantado en pie de guerra contra quienes más tarde habían de venderles el territorio nacional, no fué ninguna sorpresa que estos Estados fascistas (Italia, Alemania, Portugal) ayudaran a los sublevados para sojuzgarle. Mas, a pesar de no tener mucha confianza—la triste experiencia nos lo había enseñado—en las democracias europeas, el pueblo hispano creyó que éstas cumplirían con su deber, pues no otra cosa hubiera sido el facilitar cuanto el legítimo gobierno de España necesitaba para sofocar la rebelión.

¡Cuántas veces hemos pensado lo diferente que hubiera sido la actitud de estos gobiernos si la sublevación hubiese partido de las clases explotadas; las que, además, tenían mil motivos para hacerlo!

Al expresarnos en estos términos, nos referimos precisamente a los gobiernos que dicen representar a los países democráticos. De sobras nos consta la simpatía que el auténtico pueblo de los países de uno a otro confín del mundo sienten por la causa de los antifascistas españoles. Pero no es la voluntad y el sentir popular lo que rige a sus gobernantes—como antes nos sucedía a nosotros—, sino los intereses de la plutocracia, la irritante comedia de la diplomacia...

Mas no todos los Estados han hecho oídos de mercader. Ha habido algunos que han sabido comprender, aunque están lejanos, la magnitud de nuestra lucha, verdadera epopeya que mostrará a los esclavos del mundo entero como romper los eslabones de la cadena que les oprime.

Junto con la U. R. S. S., Méjico es una de las pocas naciones amigas con que cuenta hoy España. No es a amistad de la República mejicana, una amistad de palabra, sino de hecho, efectiva y valiosa.

Desde el comienzo de la guerra civil española, Méjico estuvo al lado del gobierno legal de España, del pueblo trabajador. Mientras llegaban a los puertos leales los buques rusos que nos traían los obsequios del pueblo soviético, también cruzaban el Atlántico los navios mejicanos portadores de los presentes en alimentos y otras especies que el gran pueblo hermano, el mejicano, nos brindaba.

Méjico, sin recato alguno nos ha ayudado. Méjico, con toda respon-

sabilidad, ha dado la cara al apoyarnos; vió que ello era un sagrado deber para ella y lo hizo sin vacilar, enérgica y serenamente. La gran República de Centro América, sus hombres de gobierno han sabido interpretar como muy pocos la causa noble y justa por la que los antifascistas de la vieja España derraman su sangre.

Méjico ha dado el ejemplo. Si todos los países que se titulan democráticos hubiesen seguido la pauta marcada por la República mejicana, la paz en Europa y hasta en el resto del mundo no se vería tan amenazada como se encuentra hoy por el barbarismo fascista.

La entereza y simpatía hacia nosotros, Méjico nos la ha puesto una vez más de manifiesto, en su reciente protesta por no reconocer las demás naciones a nuestro gobierno el pleno derecho a la compra de armas y municiones. Mas tampoco se ha limitado Méjico a protestar; el gobierno mejicano está dispuesto a no aceptar ningún acuerdo del Comité de Londres que redunde en perjuicio de los derechos impostergables del gobierno legal español y seguirá enviándonos armas y víveres.

Más que una nación amiga, Méjico se hace acreedora a considerarla hermana. No otro abjetivo encontramos para reflejar su recta conducta respecto a la lucha que sostenemos

contra el fascismo internacional. Méjico sufrió a través de los virreyes, durante tres siglos, la opresión de las autocracias españolas, pero sabe que aquella tiranía no era ejercida en nombre del verdadero pueblo español, sino en el de la misma casta contra la que hoy nosotros luchamos y de la que ya se independizó ella. Por eso conoce mejor que ninguna otra nación nuestra lucha para libertarnos de los representantes directos de aquellos sus opresores ayudados por la reacción euro-

pea.

Méjico ha demostrado su grandeza de espíritu, su amor a la libertad y a la España del trabajo; su apoyo es una prueba.

La España nueva que forjamos de berá a Méjico eterna gratitud, y cuando en la Historia lean nuestros descendientes la grandiosa epopeya que escribimos, recordarán a la hermana Méjico con emoción.

### Cruz Roja

#### Servicio de Socorro

Se ruega pasen por Pi y Margall, 111 y 113 de 4 a 6 de la tarde para facilitarles noticias de sus familiares.

Lorenzo Grau Barceló.—Olimpiada.  
Francisco Pérez Molina.—Olimpiada.  
Juan Vicens Achver o Adrover.  
Rosita Falcón.—Montanes.  
Bartolomé Comas.—(Clavé, 25).

Mahón 22 de marzo de 1937.

### UNA PROPOSICION CONCRETA

## EN PRO DE LA AVICULTURA

Con benemérita y esforzada persistencia, uno de nuestros colaboradores que suscribe sus escritos con el pseudónimo «Un ex-avicultor» ha querido, desde estas páginas llamar la atención a nuestras autoridades municipales acerca de la necesidad de atender y cuidar la industria avícola.

La intención, como ya indicamos es buena. Mas no parece que sus indicaciones hayan sido tomadas en consideración. ¿Por qué? Sin estar entre oficiosas informaciones, opinamos que nuestros camaradas que actúan en el Municipio no han resuelto nada sobre el particular, porque la propuesta de creación de una granja-avícola municipal, no les satisface.

No obstante, es seguro que sienten la necesidad y el deseo de encauzar el problema de la producción de gallinas. La creación de un nuevo organismo adyacente a la ya sobrecargada administración municipal, no ofrece garantías de éxito, amenazando, sobre la marcha, al capítulo de gastos del Ayuntamiento.

Como en estas circunstancias, toda aportación al bien común es obligada para el que pueda orientar la producción, hemos de permitirnos ofrecer al estudio de las autoridades municipales y de abastos la siguiente proposición concreta:

La producción de polluelos, con la puesta en marcha de la importante cantidad de incubadoras que están disponibles en Menorca, no se ha realizado ante el temor de que en un momento dado escaseen los pienso necesarios para la cría de los polluelos.

Habiendo en este momento existencia de maíz, moyuelo y salvado, se separará un stok de dichas mercancías, destinado a la manutención de los polluelos, garantizando así, la posibilidad de su cría.

### SECCION ANUNCIOS OFICIALES

#### Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

Sesión ordinaria de 18 de marzo de 1937

Presidió el Presidente camarada Antonio Gomila Pons, asistiendo los vocales camaradas Servera, Bagur, Elías, Pons Sintes, Caules, Camps, Pons Pons.

#### ACUERDOS

Aprobar el acta de la sesión ordinaria anterior.

Aprobar varias cuentas.

Conceder licencia a Pedro Portella Pons, para construir una pared, un salvacuneta y un pequeño cobro en terrenos que posee en la carretera de Mahón a Cindadela, frente a la noria D'es Cumisari.

Manifestar a Angel Ateneo Lolá, no puede accederse a su petición para que se le permitiera extender una manguera para transpasar, de cuando en cuando agua de un depósito del molino de la calle de Ramírez a la casa número 9, de la misma calle, porque con ello se dificultaría el tránsito rodado.

Quedar enterado de lo siguiente:

a) Del acuerdo tomado por la Comisión Central de Abastecimientos de Menorca, de 10 del actual, abriendo suscripción pública para poder acumular la suma necesaria y formular seguidamente gestiones encaminadas a lograr lleguen a nuestra isla el trigo que se estime necesario para nuestras necesidades alimenticias hasta poder disponer de la nueva cosecha; cantidad que se ofrecerá al señor Comandante Militar de Menorca, del que se solicitará la adquisición de tan necesario alimento.

b) Del anuncio de la presidencia de es-

ta Junta, publicado en los diarios locales en apoyo del anterior acuerdo.

c) Del telegrama que la Dirección General del Tesoro y Seguros dirigió al Administrador Depositario Especial de Hacienda de ésta relacionado con el abastecimiento de Menorca.

d) Del telegrama que en 11 del actual el Presidente de esta Junta Administrativa dirigió al ex-diputado a Cortes por Menorca, Francisco Carreras Reura, rogándole interpusiera su valiosa influencia cerca del Gobierno para conseguir se reembolse a este municipio las 266.176 pesetas 82 céntimos que tiene adelantadas al Ramo de Guerra para atender a gastos de construcción del campo de aviación; y que por la Administración de Hacienda de esta ciudad se abonen los recargos municipales sobre contribución.

Quedar enterado de haberse fijado la tasa siguiente a las verduras y demás sustancias que se venden en el Mercado del Carmen:

Frijoles a 1'50 kg. (0'60 los 400 gramos).

Alcachofas, a 1'00 docena.

Tomates, a 1'00 kg.

Habas tiernas, a 0'70 kg.

Zanahorias con rama, a 0'20 kg.

Idem sin rama, a 0'30 id.

Huevos, docena. 4'20 (uno 0'35).

Queso: Tierno, a 2'90 kg. (100 gramos 0'30). Semicurado, a 3'40 kg. (100 gramos 0'35). Curado, a 3'85 kg. (100 gramos 0'40).

Naranjas medianas, a 1'20 docena.

Idem grandes, a 1'80 id.

Fijar en 3'40 pesetas el precio de la arropa de carbón vegetal, procedente de fincas incautadas, que venderá directamente el Municipio por medio de su Junta de Abastos.

Limitar a uno los chóferes al servicio del Municipio.

Proceder al arreglo del Camino Vert de acuerdo con el Ayuntamiento de Villa-Carlos y propietarios interesados.

Toda vez que no es posible volver sobre el acuerdo ya adoptado, interesar al Doctor Aristoy, Director de la Estación Sanitaria de nuestro puerto, para que indique el nombre de un ilustre médico, que se daría a la de la calle de Santa Ana en que están instaladas las oficinas de Sanidad.

Interesar a los agricultores para que intensifiquen la siembra del boniato, remolacha y garbanzos, apropiados a la actual época del año, para aumentar la producción de tan útiles vegetales.

Inspeccionar el uso que se ha dado a la semilla de patata facilitada para aumentar su producción.

Nombrar Auxiliar de Intervención al escribiente de la misma Mendizábal Llabrés Bagur con el sueldo anual de 1.925 pesetas.

Conceder a Margarita Tuduri Pretus, viuda de Julián Hernández Martínez, obrero muerto a causa del bombardeo aéreo a esta ciudad del 26 de febrero último, la subvención que para estas víctimas tiene acordada la Junta.

La Junta se enteró de la resolución del Ministerio de Hacienda no accediendo al ruego que le dirigió el señor Comandante Militar de esta plaza para que se concediera franquicia de derechos arancelarios a las mercancías conducidas a esta por el vapor «Corse»; y elevar razonable instancia al Ministerio reiterándole igual petición demostrando la procedencia de ser concedida dadas las circunstancias especiales que concurren actualmente en la Isla de

PEDRO TALTAVULL

# INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

## Frente Centro Impresión del día

Continúan los avances en la provincia de Guadalajara, aunque con más lentitud, pues los refuerzos recibidos por las tropas italianas les permiten ofrecer una mayor resistencia, que por otra parte favorecen las dificultades del terreno y el tiempo sumamente lluvioso que tiene los campos convertidos en inmensos barrizales.

Nuestras tropas han llegado ya en algunos sectores del frente de Guadalajara al punto de partida de la ofensiva fasciosa. Los rebeldes se han hecho fuertes en sus antiguas posiciones resistiendo desesperadamente los ataques de los leales que a pesar de todo continúan progresando.

La artillería leal actúa con gran intensidad batiendo eficazmente las posiciones fasciosas y causando al enemigo importantísimos daños. Las piezas rebeldes en los frecuentes dueños de artillería que se entablan muestran su inferioridad, viéndose impotentes para contrarrestar el fuego de nuestros cañones.

Las columnas leales están atacando actualmente las posiciones fasciosas de Almadrones que por su flanco derecho han sido ya desbordadas por nuestras tropas.

Al norte de Navalpotro se han registrado también algunos encuentros, conquistando los leales nuevas y ventajosas posiciones.

Los trabajos de fortificación del terreno conquistado prosiguen con intensidad para poner las posiciones tomadas a cubierto de cualquier golpe de mano del enemigo.

Una de las ocupaciones de nuestros soldados en los momentos en que el temporal ha impedido la continuación de las operaciones ha sido la humanitaria tarea de dar sepultura a los numerosos cadáveres abandonados por el enemigo en su precipitada retirada.

En la Ciudad Universitaria los fasciosos atacaron nuestras posiciones, siendo rechazados y sufriendo gran número de bajas vistas. La artillería leal ha bombardeado las concentraciones enemigas de este sector. Han sido arrojados a las filas fasciosas por nuestros aparatos o por cohetes gran número de diarios madrileños que narran la derrota sufrida por los italianos en Guadalajara.

La impresión de la marcha de la lucha en todos los sectores del frente Centro no puede ser más optimista. Nuestras tropas esperan con ansiedad que amaine el temporal rompiendo para reanudar la ofensiva a

fondo y completar los triunfos logrados estos últimos días.

## La necesidad de crear brigadas motorizadas

Madrid.—La prensa continúa la campaña en pro de la creación de las brigadas motorizadas, para poder dotar a nuestro ejército de la movilidad precisa para efectuar rápidamente largos desplazamientos.

Se remarca que si en Guadalajara hubiésemos tenido efectivos motorizados el avance hubiera alcanzado un fondo mucho mayor y los resultados habrían sido superiores a todo lo imaginable.

## La lucha en Oviedo

Gijón.—La artillería leal ha bombardeado intensamente las posiciones fasciosas del Naranco, especialmente por la parte de Lorian. También fueron cañoneados algunos lugares de Oviedo donde los rebeldes han establecido puntos de concentración y en donde se notaba algún movimiento.

La artillería fasciosa por su parte cañoneó nuestras posiciones sin causar daño por ir mal dirigidos sus tiros. Así que nuestros artilleros hicieron fuego de contrabatería empujando las piezas fasciosas.

Algunos aviones rebeldes volaron sobre el Escampadero en vuelos de observación más bien, puesto que lanzaron solamente dos bombas.

En los restantes sectores sin novedad.

## Han sido bombardeados Tortosa y Benicarló

Barcelona.—Aviones fasciosos bombardearon durante la mañana del día de ayer las poblaciones de Tortosa y Benicarló.

En Tortosa algunas bombas cayeron dentro de las calles de la población haciendo algunas víctimas en la población civil.

## Los ministros de Instrucción y Obras Públicas visitan al Presidente del Gobierno

Valencia.—Se encuentran en esta ciudad los ministros de Instrucción y Obras Públicas camaradas Just y Hernández que han permanecido una temporada en Madrid.

Ayer se entrevistaron con el señor Largo Caballero al que dieron cuenta del resultado de su permanencia en la capital de la República.

Al hablar con los periodistas Just y Hernández, les costaron diferentes episodios de la lucha en los frentes de Guadalajara manifestándoles su optimismo respecto al resultado de las operaciones emprendidas por el ejército popular.

## Fusilamientos en Palma de Mallorca

Barcelona.—Por viajeros llegados a Francia procedentes de Mallorca, se sabe que los fasciosos han fusilado a varios personajes de izquierda entre ellos el ex diputado socialista Alejandro Jaume.

Dichos fusilamientos tuvieron lugar en las proximidades del Cementerio de Palma de Mallorca.

## En los territorios dominados por los fascistas existen numerosas partidas armadas que dificultan las comunicaciones

Madrid.—Por informes que llegan de las zonas dominadas por los fascistas se sabe que en todos los territorios sometidos al yugo de la Junta de Burgos y muy especialmente en Galicia, Extremadura y Sierra Nevada, existen partidas numerosas de antifascistas que se dedican a dificultar las comunicaciones volando puentes, cortando los hilos telefónicos y abriendo zanjas en las carreteras y caminos.

Dichas partidas que al principio poseían solamente armas rudimentarias se hallan en la actualidad bastante bien armadas habiendo asaltado últimamente algunas caravanas de camiones.

Los esfuerzos de las autoridades militares faciosas para impedir estas actividades han sido baldíos hasta ahora.

## La ingerencia italiana en la isla de Mallorca

Valencia.—Ha sido interceptado un radiograma por una de nuestras estaciones, que comprueba si ello no estuviera ya probado hasta la evidencia la ocupación de Mallorca por los italianos.

Dicho radiograma dice: «Al representante de Italia cerca del Gobierno de Burgos —Almirante Biaschini jefe flota italiana surta puerto Palma, está a punto salir con permiso para Italia.»

Ruego Vucencia de las órdenes precisas para que sea retenido en Mallorca, Almirante Biaschini para que pueda continuar labor importantísima desarrollada en esta isla, que hoy reviste tanta importancia estratégica.

## La guerra en el aire

Valencia.—Nuestras escuadrillas valieron a actuar ayer en el frente Centro, prestando numerosos servicios de reconocimiento y bombardeando las posiciones rebeldes de Almadrones y Algora.

La aviación fasciosa intentó bombardear Madrid, siendo puesta en fuga por nuestros cazas huyeron y dejaron caer su carga de explosivos en Alcalá de Henares ocasionando algunas víctimas entre la población civil.

## Del Extranjero

### El embajador inglés visita al conde Ciano

Roma.—El embajador inglés en esta ciudad Sir Eric Drummond ha visitado al ministro de Relaciones Exteriores de Italia Conde Ciano, con el que ha celebrado una conferencia.

Se cree que el motivo de la visita ha sido la contestación de Italia a la nota británica sobre el envío de tropas a España.

### Lo que dicen los corresponsales franceses

París.—El conflicto español ha pasado a ocupar el primer plano de la actualidad internacional, con motivo de la gran victoria obtenida por los gubernamentales en Guadalajara.

Los corresponsales franceses dan cuenta de los avances de las tropas leales y añaden que han demostrado una superioridad tal en los últimos combates, que su avance sólo ha podido ser retardado por los temporales de nieve que han azotado furiosamente toda la meseta castellana.

### En Francia se comenta la respuesta de Italia al gobierno británico en el asunto del desembarco de tropas italianas en Cádiz

París.—Los medios oficiales franceses consideran completamente inaceptable la contestación de Italia a la nota británica sobre el desembarco de voluntarios italianos en Cádiz y Algeciras. En dicha contestación parece que el Duce intenta burlarse de Inglaterra, negando el desembarco de tropas y alegando que los barcos italianos desembarcaron solamente voluntarios médicos y ambulancias sanitarias.

Los periódicos se preguntan si Inglaterra se dará por satisfecha con la contestación italiana y dejará que Mussolini burle de nuevo descarada-

## Partido Comunista

### RADIO MAHON

Este Comité de Radio, comunica a todos sus afiliados pasen por la Secretaría de Organización, Anunciavay 24, de 6 a 7 de la tarde, para un asunto de verdadero interés.

EL COMITE

mente todos los pactos y tratados firmados por Italia.

### Italia no está dispuesta a retirar sus voluntarios de España

Londres.—Italia por medio de su embajador en Londres, Ciano, ha manifestado al Presidente del Comité de No Intervención que no está dispuesta a discutir la proposición de retirada de todos los extranjeros que hoy luchan en España, sin que antes sea discutida la proposición de neutralización del oro del Banco de España depositado en el extranjero.

La respuesta italiana ha causado sensación en los medios oficiales londinenses.

### Como se juzga en Inglaterra la contestación italiana

Londres.—Es el tema de apasionados comentarios de la prensa y de los medios oficiales y diplomáticos la respuesta de Italia al Comité de No Intervención en la cuestión de la retirada de voluntarios de España.

La prensa no oculta la gravedad del actual momento, a consecuencia de la actitud en que se ha colocado Italia.

En los círculos oficiales se considera que si Italia se niega actualmente a discutir tan importante punto, lo hace a sabiendas de que así boicotea los trabajos que efectúan las potencias para impedir que el conflicto español produzca una conflagración mundial.

### ¿Qué le pasa a Verganzoli?

Bayona.—Noticias que llegan de la zona fasciosa aseguran que el general italiano Verganzoli ha sido destituido por Mussolini.

Otros rumores aseguran que Verganzoli es el general italiano que pereció en la retirada desastrosa de las tropas italianas en Guadalajara.

### En Alemania causan alarma las maniobras del ejército ruso

Berlín.—La prensa alemana comenta alarmada las maniobras celebradas por el ejército rojo en la Rusia Europea y en la Siberia.

Los diarios berlineses remarcan que en las maniobras celebradas en las proximidades de Moscú tomaron parte numerosos regimientos motorizados tanto de artillería como de infantería y un número importante de aviones de todas clases.

### Un mitin monstruo en Méjico

Méjico.—Organizado por la Confederación de Trabajadores de esta ciudad se celebró el domingo un mitin monstruo en la Plaza de Toros solidaridad con el pueblo antifascista español.

La plaza presentaba un aspecto imponente. Hablaron diversos oradores mejicanos entre ellos el secretario de la Confederación de Trabajadores y al final hizo uso de la palabra Marcelino Domingo.

La multitud entusiasmada aplaudió con fervor a todos los oradores, vitoreando al finalizar el acto a los heroicos luchadores españoles, a los que el pueblo mejicano está dispuesto a ayudar con todos sus medios.

### El conde de Tovar multado por los facciosos

Bayona.—Se sabe que fué multado con 200.000 pesetas el conde de Tovar por no haber engalanado su casa de Tanager, al darse la noticia de la toma de Málaga.

Se acusó además al de Tovar de demostrar tibieza por la causa fascista.

### Efervescencia en los medios obreros de Milán

París.—Con motivo de una nueva reducción de jornales a los obreros de la casa Ansaldo y otras importantes fábricas de esta ciudad, los obreros se negaron a percibir el diario sueldo que les ofrecen los capostotes del fascismo.

Con dicho motivo se produjo gran

efervescencia en los medios obreros que por primera vez en muchos años han dado fe de vida oponiéndose de claradamente a los manejos fascistas.

Se ha ordenado que agentes de policía vigilen el pago de los obreros y detengan a todos los que se nieguen a cobrar o formulen protestas por la reducción de salarios.

### Tres atentados contra Hitler

Berlín.—Se afirma que el jefe de la Gestapo ha sido destituido por haberse producido estos últimos días tres atentados contra Hitler.

Dichos atentados se han mantenido en el más absoluto secreto, habiéndose destituido a numerosos individuos del cuerpo de protección del «Führer».

### El delegado ruso Maeski denuncia la invasión de España por Italia

Londres.—En la última sesión celebrada por el Comité de No Intervención el delegado ruso Maeski dió la réplica al emisario italiano Dino Grandi.

Maeski, dijo que la ayuda de Italia a Franco es tan evidente que solo la ignoran los interesados en no conocerla. Además, dicha ayuda ha sido de tal importancia que bien se puede decir que España ha sido invadida por Italia.

El delegado ruso propuso el nombramiento de una comisión de encuesta que se traslade a España para comprobar las demasías y buscar el medio de poner término a una situación que puede provocar gravísimas consecuencias.

### Los alemanes envían a España cargamentos de productos químicos y gases venenosos

París.—Se sabe que desde los puertos de Hamburgo y por trasbordos al de Baleares, han sido enviados a España varios buques cargados de productos químicos.

Se ha comprobado que un vapor alemán ha desembarcado ya en la península una cantidad importante de fosgeno, uno de los gases más terribles.

## Tribunal Popular

En la mañana de ayer el Tribunal Popular dió comienzo a la vista de la causa seguida contra Isidro Fabregues, comandante de Infantería; Francisco Rodríguez, capitán; Juan Tomás Riutost, Santiago Atienza y Aurelio Aparicio, tenientes; los alféreces del mismo Cuerpo, Antonio Rovellada, Camilo Fernández, Francisco González, Antonio Pons Fernández, José Lladó Balet y Miguel Justo Inglés, y el paisano Francisco Pons Rotger.

Efectuadas las formalidades complementarias, y previo informe del Ministerio Fiscal y la Defensa, el Tribunal redactó las preguntas del veredicto, que el Jurado contestó en sentido favorable a los acusados.

En vista de dichas contestaciones, el Fiscal retiró la acusación que pesaba sobre los procesados, solicitando del Tribunal la absolución del paisano Pons Rotger, pero quedando a disposición del Tribunal de Urgencia como desafecto al régimen, y la libre absolución con todos los pronunciamientos favorables para los demás acusados.

El Tribunal accedió a la petición del Ministerio Fiscal.

Después de finalizado el juicio, sobre las ocho de la noche, el Presidente del Tribunal, señor Huerta, dirigió breves y calurosas palabras a los militares libertados, aludiendo a la justicia popular de cuya aiteza acababan de obtener una prueba, y alentándoles a luchar al lado del pueblo contra el fascismo, terminando con un viva la República que fué coreado entusiastamente por los absueltos y el público que llenaba la sala.

Menorca a causa del estado revolucionario de la Nación.

Celebrar una función para formar un fondo destinado a los Socorros que se concedan a las familias de víctimas de ataques aéreos.

### A INFORME

De la Comisión de Trabajo, lo que sigue: Medios que pueden ponerse en práctica para restaurar la fábrica de calzado municipalizada, destruida por el bombardeo aéreo del 26 de febrero último.

Escrito de la Agrupación de obreros sastres y similares U. G. T. interesando se procure de las Autoridades gestionen la rápida reconstrucción de la fábrica de tejidos de la calle San Manuel, destruida por el mencionado bombardeo, en la que hallaban trabajo muchas obreras, en la actualidad en paro forzoso.

A estudio de las Comisiones de Trabajo y Hacienda, a saber:

Petición de Miguel Ponseti Sintes, encargado de la limpieza de los retretes de la Rampa de la Abundancia; retribuido con sesenta pesetas mensuales, para que se le aumente o se le facilite trabajo mayor retribuido.

Escrito de Miguel B. Orfila, que presta sus servicios en la Oficina de Riqueza, pidiendo mejora de retribución.

Y se levantó la sesión.